
 

 
 

 

 
 

  

 
  

 

 
 

 
  

 
  

 
     

  
 

  
  

 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

   

Die Grünen 
Grüne Alternative 
Donaustadt 

Bezirksvertretungssitzung 20.9. 2023 

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

1. In welchen Abständen und wie viele Jahre werden neu gepflanzte Bäume im 
Bezirk bewässert? 

2. Welches Bewässerungskonzept für alle Donaustädter Bäume (neu gepflanzte 
und bestehende) gibt es? 

3. In welchem Anteil werden die Bäume über Wasserleitung, Wasserbehälter, mit 
Gießsäcken oder über Baumpatenschaften bewässert? 

4. In welchen Abständen wird die ausreichende Bewässerung kontrolliert, auch 
wenn die Pflege über Contractfirmen erfolgt? 

5. Haben Baumschäden durch Trockenheit in den letzten 5 Jahren 
zugenommen? 

Begründung 

Neugepflanzte Bäume haben oft ein sehr kurzes Leben. Schon nach 1-2 Jahren sind 
sie total vertrocknet und müssen ersetzt werden. Bessere Pflege würde Neu- und 
Ersatzpflanzungen nachhaltiger gestalten. 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler Dr. Christa Staudinger 
Klubobmann der Grünen Donaustadt Bezirksrätin 


